

# ECOS DEL MUNDO

DEL JUBILEO SACERDOTAL DE PIO XII. — El día 2 de abril próximo pasado, el orbe cristiano conmemoró el cincuentenario de la primera Misa que celebró Eugenio Pacelli en la Capilla "La Borghese" del Templo de "Santa María la Mayor", en Roma. Entre los buenos romanos que guardan vivo recuerdo de aquella solemnidad, destacamos especialmente a Alcesto Rossoni quien ayudó aquella primera celebración del Santo Sacrificio y que no hay que decir con qué gozo recordará los detalles de aquella venturosa mañana de la Pascua de 1899. El mismo arregló la Capilla que vistió con sus más ricas galas. Asimismo, recuerda la leyenda que figuraba en los recordatorios y decía como sigue: "EUGENIO PACELLI, ROMANO, INMERGIDO EN EL SACERDOCIO EL DIA SOLEMNE DE LA RESURRECCION DE CRISTO. CONSUMO EL PRIMER SACRIFICIO AL DIA SIGUIENTE EN LA CAPILLA BORGHESE DEL TEMPLO LIBERIANO. PROPICIA MADRE DE DIOS, JUNTO A CUYA ARA SACRIFIQUE POR VEZ PRIMERA EL SACRIFICIO A LA INMORTAL DIVINIDAD, TU QUE TE COMPLACES EN SER LLAMADA "SALUD DEL PUEBLO ROMANO", BENIGNA ASISTEME".

JAPON. — *Del estallido de la primera bomba atómica.* — Según informes recibidos, uno de los aviadores que formaba parte de la tripulación del avión que lanzó la primera bomba atómica sobre la ciudad nipona de Hiroshima, ha ingresado en un Monasterio del Japón.

ESTADISTICA. — Según el Pontificio Instituto de Propaganda FIDE, de Roma, existen en el mundo 497.000 sacerdotes. De los cuales 250.000 pertenecen a Ordenes Religiosas. El número de sacerdotes misioneros es de 18.000.

FRANCIA. — *Faltan sacerdotes.* — Las averiguaciones llevadas a cabo por una entidad digna de consideración, revelan que en esa nación existen unas 13.000 parroquias sin sacerdote. Concedores de tan desastrosa situación 250 jóvenes sacerdotes holandeses se han ofrecido para ir de misioneros a dichas parroquias vacantes.

ESTADOS UNIDOS Y ARGENTINA SE DEFIENDEN CONTRA LA INMORALIDAD DE COSTUMBRES. — Tanto los católicos de la Unión, como los argentinos han creado para defenderse contra la arrolladora invasión del mal gusto y de la inmoralidad, fuertes baluartes con "la Legión of Decency" "la Legión de la Decencia argentina", las cuales están librando duras y victoriosas contiendas, repudiando y vetando tanto los espectáculos, como las publicaciones y costumbres públicas que atentan a la moral. Un ejemplo de sus resultados lo prueba que en Norteamérica se boicoteó una película a todas luces inmoral, la cual tuvo que ser retirada de las carteleras e incluso la casa productora visitó al señor Obispo que la condenó públicamente, al que le dieron toda clase de excusas... Ciertamente que es un gesto muy elocuente.

¿Y en España, que tan aficionados estamos en recoger todo cuanto nos llega de allende los mares, no podríamos en este caso también imitar a nuestros hermanos "yankees"??...

LOS OBREROS CATOLICOS HOLANDESES. — La Asociación de Obreros Católicos publican un periódico denominado "De Volkskrant", que llega diariamente a la tirada de 173.000 ejemplares. Desde luego que en un país que el 50 por 100 de la población es protestante, es un buen record para estos simpáticos obreros.

RUMANIA. — *Nuevas Catacumbas.* — Entre los actos heroicos y los martirios que diariamente vienen a florecer en esta tierra tan despiadadamente ultrajada por la barbarie comunista es emocionante el de Mons. Suciú, recién ordenado sacerdote. Cuando celebraba su primera Misa, el día de hacerse cargo de una Parroquia, llegó la policía roja y le intimó a que firmara un documento, según el cual, atestiguaba su paso al cisma. Como sea que al negarse a ello los policías le amenazaran con las armas, el nuevo sacerdote les dijo: "Matadme si queréis, pero yo no reniego de la fe". Acto seguido caía como un mártir, al dispararle uno de aquellos malvados, a quemarropa. Murió inmediatamente después de celebrar su primera Misa.

José Llobet Serra.

# HA PASADO

## NOTICIAS

### LA VIDA RELIGIOSA EN LA PARROQUIA

Los devotos cultos que durante el mes de mayo se tributan a la Santísima Virgen, han atraído este año como en los anteriores, a gran cantidad de fieles a las funciones de la mañana y la tarde para testimoniar su amor y filial devoción a la Madre de Dios.

Las fiestas culminaron el día 29, en que se celebró el solemne final del mes de María con Misa de Comunión general y oficio solemne por la mañana y los ejercicios del mes por la tarde en una función brillantísima. Como nota simpática destacamos el hecho de que en dicha fiesta el coro de Hijas de María que con tan gran acierto actuó bajo la sabia dirección del maestro Ruera, se vió aumentado con la colaboración de las antiguas coristas que de este modo patentizaron con su entusiasta aportación su filial amor a su Madre y Patrona.

\* \* \*

Ha quedado atrás el mes de mayo y ha llegado junio y con él el mes del Sagrado Corazón, cuyos devotos ejercicios tienen lugar todos los días a las 7:30 de la mañana y a las 8 de la tarde, con Exposición Mayor del Santísimo. Señalamos a este respecto que este año se cumple precisamente el cincuentenario de la Consagración del género humano al Corazón Sacratísimo de Jesús y cuya renovación será pedida a la Santa Sede.

\* \* \*

Estamos en el mes del Corpus Christi y por consiguiente en el tiempo más propicio para la celebración de las primeras Comuniones. El pasado día 5 recibieron por primera vez a Jesús Eucaristía los

niños y niñas de este parroquial

En el próximo amplio reportaje que este año preparada por esmero para que de lo humano. Quien en este festucosamente dad. El Pendón don Jaime Ralñaron como co Pedro Illa Colteve Estapé.

IGLESIA  
CO

Con gran es día 12 de este en honor de S este año revis solemnidad por celebración de del Padre Luis naron don Ant Guasch, viuda

LOS JOV

En la sala Católico se cel mayo un cursil imposición de merarios a los Esteban Sala, Artiaga y José cibieron el dist manos del Exo pa de Ereso y Acción Católic rías de Vizcar

### INTENCIONES DEL AP MES

Intención general: El Cincuentenario de la Co

Intención mision